

Premio Nobel Alternativo paraguayo señala debilitamiento de DDHH

Image not found or type unknown



Premio Nobel Alternativo paraguayo Martin Almada.

Asunción, 3 nov (RHC) Hay un total debilitamiento mundial de los derechos humanos, declaró el Premio Nobel Alternativo paraguayo, Martin Almada, en un mensaje a un encuentro hasta el viernes en Argentina de la Asociación Americana de Juristas (AAJ) .

Ello justifica las temáticas de esta XVIII Conferencia Continental de la organización, añadió el también miembro del Comité Ejecutivo de esa entidad, en el texto dirigido al evento y reenviado a Prensa Latina.

Almada aludió al documento «Responsabilidad de los juristas en la defensa de la democracia, la realización de los Derechos Humanos y del medioambiente», en su comunicado a la reunión del 2 al 4 de noviembre, para justificar su ausencia por enfermedad.

“Defendamos la alegría. Que la justicia no sea nunca más un simple apéndice de los otros poderes. Que la justicia sea fruto de la voluntad popular como en Bolivia, que las recomendaciones de esta Conferencia de la AAJ sean útiles en los ámbitos jurídicos, educacionales y también sindicales”, exhortó.

“La preservación de un entorno favorable para la vida en el planeta es incompatible con el sistema capitalista vigente”, comentó en su declaración el Premio Nobel Alternativo.

“Puesto que las guerras nacen en las mentes de los hombres –citó Almada del texto de la Declaración Universal de los Derechos Humanos- es en la mente de los hombres donde deben dirigirse los baluartes de la paz”.

“Me despido de ustedes con amor, esperanza y rebeldía”, enfatizó el defensor paraguayo de los derechos humanos en su mensaje a los juristas de la XVIII Conferencia Continental de la AAJ, que concluirá este viernes en la provincia argentina de Chaco.

La reunión que convocó a reconocidos catedráticos internacionales y personalidades políticas expositoras de Argentina, Brasil, Colombia, Cuba, Ecuador, El Salvador, Venezuela y Canadá analiza aspectos sobre derechos políticos, económicos, de género y medioambientales.

Martín Almada reveló al mundo en los años 90 del siglo pasado el estadounidense Plan Cóndor contra Latinoamérica, mediante unos 700 mil documentos sobre aquel proyecto de exterminio contra las izquierdas de la región.

La Fundación sueca Right Livelihood le otorgó en 2002 el Premio Nobel Alternativo, creado en 1980 tras negarse los promotores del Nobel a distinguir en su entrega los temas de derechos humanos y medioambiente.

El abogado y pedagogo permaneció de 1974 a 1977 como preso político en la cárcel paraguaya de Emboscada, empleada entonces como especie de campo de concentración para opositores, en especial quienes integraban la “actividad armada de las guerrillas comunistas”.

Por su excepcional valor jurídico-histórico, los llamados Archivos del terror revelados por Almada integran la Colección de la Unesco Memoria del Mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303865-premio-nobel-alternativo-paraguayo-senala-debilitamiento-de-ddhh>



Radio Habana Cuba